
Niederschrift 
öffentliche Sitzung des Ortsteilrates Dörtendorf 

 Sitzungstermin: Montag, 16.07.2018 
 Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 
 Sitzungsende: 21.00 Uhr 
 Ort, Raum: Dorfgemeinschaftshaus Dörtendorf 26a, 07950 

Zeulenroda-Triebes 

Anwesend sind:         Gäste: 
Herr Günter Hofmann Chris Peterlein 
Herr Andreas Otto Torsten Hofmann 
Frau Silke Peterlein Frank Peterlein 
Herr Frank Pitzing Regina Wagner 
Herr Andreas Staps  
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1 Feststellung der Tagesordnung 
2 Bestätigung der Niederschrift vom 23.04.2018 
3 Informationen des Ortsteilbürgermeisters 
4 Maßnahmen Ausgleichspflanzungen im Ortsteil Dörtendorf 
5 Anfragen an den Ortsteilbürgermeister 
6 Sonstiges 
 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Feststellung der Tagesordnung 
  
 Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt. 

 
  
zu 2 Bestätigung der Niederschrift vom 23.04.2018 
  
 Die Niederschrift wird ohne Einwände bestätigt. 

 
  
zu 3 Informationen des Ortsteilbürgermeisters 
  
 Ortsteilbürgermeister Herr Pitzing liest die Antwort der Stadtverwaltung zum 

Antrag auf Geschwindigkeitsbegrenzung vor→ siehe Anlage. 
Der Ortsteilrat ist enttäuscht, dass die Vorschriften der StVO in ihrem Fall keine 
Geschwindigkeitsbegrenzung von 30km/h zulassen und erst der Tatbestand der 



häufig geschwindigkeitsbedingten Unfälle vorhanden sein müsste. 
Herr Pitzing wird sich mit dem Ordnungsamt der Stadtverwaltung in Verbindung 
setzen, um kurzfristig eine Geschwindigkeitsmesstafel vor Ort anzubringen. 
Herr Pitzing informiert weiterhin: 

- störender Ast eines Kirschbaumes bei HNr.14 ist entfernt 
- Straßeneinläufe im Ort sind gereinigt 

 
  
zu 4 Maßnahmen Ausgleichspflanzungen im Ortsteil Dörtendorf 
  
 Ortsteilbürgermeister Herr Pitzing liest Antwortschreiben der Stadtverwaltung 

(Herr Keil) vor zur Ausgleichspflanzung→ siehe Anlage 
Anfrage Herr Frank Peterlein: 

- warum Ausgleichspflanzung in Dörtendorf, wenn gerodete Flächen in 
Zeulenroda sind, bei seiner Baumaßnahme (Getreidehalle) musste er die 
Ausgleichspflanzung in unmittelbarer Nähe machen 
→ Ortsteilbürgermeister erkundigt sich nach einer Antwort auf dem 
Bauamt 

Nächster Vorschlag: 
- Richtung Wasserwerk, auf der linken Seite die Kirschbäume begutachten 

lassen (sehen nicht sehr gesund aus)→ dort evtl. Ausgleichspflanzung 
möglich 

- Vorschlag von Herrn Keil annehmen→ siehe Anlage 
 

  
zu 5 Anfragen an den Ortsteilbürgermeister 
  
 Bürgeranfragen: 

- Herr Pohl (HNr.14f) reinigt öfters seinen Hof mit Wasser, dadurch läuft 
viel die Straße herunter→ Besitzer HNr. 14e setzte beim Bau einen 
geforderten Wassereinlauf als letztes Grundstück 
Warum muss Herr Pohl als derzeit letztes Grundstück keinen 
Wassereinlauf setzen? 

- Adventsbeleuchtung im Ort→ Prüfung der Möglichkeit eine Lichterkette 
über die Straße zu spannen 

- Baum für Weihnachtsbeleuchtung sieht braun aus→ anschauen durch 
Frau Ungermann und weitere Schritte abstimmen 

- Holzterrasse Dorfgemeinschaftshaus beginnt zu faulen→ Besichtigung  
und Maßnahmen festlegen durch die Verwaltung der Stadt 

- Rutsche Kinderspielplatz streichen→ Farbe blättert ab 
 

 
  
zu 6 Sonstiges 
  
 Zu diesem TOP liegt nichts vor. 

 
  
 
 
 
Zeulenroda-Triebes, den 24.07.2018 
 
 
 
 
Pitzing, Ortsteilbürgermeister 
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